

Hervorragenden dritten Rang erspielt

SCHÖTZ Erfolgreich beteiligte sich die Brass Band Schötz am Eidgenössischen Musikfest in Montreux. So erreichte sie mit 189 Punkten in der Kategorie Brass Band 1. Klasse den ausgezeichneten 3. Podestplatz.

Das 34. Eidgenössische Musikfest in Montreux ist bereits wieder Geschichte. Es lebe das Fest und es lebe die Musik! So hiess Montreux Riviera die über 500 Musikgesellschaften und deren etwa 25000 Musizierende willkommen. Die musikalischen Darbietungen wurden von über 150 Juroren aus 15 verschiedenen Ländern beurteilt. Auch die Brass Band Schötz entschied sich für diesen Wettbewerb – mit Erfolg.

4. Rang beim Parademarsch

Am Samstag, 18. Juni, 15.48 Uhr, marschierte der Dirigent Urs Bucher los, mit drei Ehrendamen, fünf Tambouren und den Musikantinnen und Musikanten der Brass Band Schötz entlang der Grand-Rue Mercury mit dem Marsch «Arc-en-ciel» von Jean-Pierre Fleury. Am Ende des Parademarsches schien die Sonne und mit 88.33 Punkten erreichte die Brass Band Schötz den starken 4. Rang.



Erfolgreich am Eidgenössischen: die Brass Band Schötz unter der Leitung von Urs Bucher. Foto Martin Fleischli

3. Rang bei den Vorträgen

Um 19.30 Uhr spielte dann die Brass Band Schötz in der Miles Davis Hall das Aufgabenstück «Sinfonietta No 3» von Etienne Crausaz und anschliessend das Selbstwahlstück «Harmony Festival» von Jan de Haan. Dabei erreichte die Brass Band Schötz mit 189 Punkten in der Kategorie Brass Band 1. Klasse

mit elf Vereinen den sensationellen 3. Podestplatz. Für den Verein war der Auftritt ein tolles Erlebnis und das Resultat eine wunderbare Belohnung.

Bereits geht das erste Jahr mit dem neuen Dirigenten Urs Bucher mit vielen schönen Momenten zu Ende. Auf viele weitere Höhepunkte freut sich die Band mit ihrem Maestro.